



Januari, Metro Beringharjo diresmikan

Akses jalan lebih mudah

Oleh Mediani Dyah Natalia
HARIAN JOGJA

JOGJA: Pusat Grosir Metro Pasar Beringharjo secara resmi dibuka 11 Januari 2011. Guna mempermudah akses masuk dan keluar, di sisi selatan akan dibangun jalur khusus berupa eskalator.

Sementara itu, belum sampai enam bulan diperkenalkan kepada masyarakat, Pusat Grosir Metro Pasar Beringharjo mendapat apresiasi lumayan dari pelanggan. Pilihan seperti tempat yang nyaman, aman dan bersih seperti di mal menyebabkan tingkat kunjungan

di lokasi ini terus meningkat. Apalagi, pengelola berusaha menghadirkan model pakaian dan aksesoris yang up to date.

"Grand opening diadakan 11 Januari 2011 atau 11-1-11. Ngarso Ndaalem dan Pak Walikota *kerso rawuh* dan meresmikan. Menurut keduanya, seperti inilah pasar yang diinginkan. Saat ini pasar tradisional tidak selalu mengkritik pemerintah karena pasar ada di sebelah supermarket, minimarket atau mal. Pelaku usaha harus maju dan bisa bersaing," kata Ketua Paguyuban Pasar Beringharjo, Pager Harjo, Ujun Junaedi kepada *Harian Jogja*, Kamis

(23/12).

Jauhnya jarak antara soft opening dan grand opening disebut Ujun, lantaran pengembangan Metro memerlukan banyak penyesuaian dan perencanaan. Dari sekian usulan, paguyuban berupaya membangun tangga masuk dari sisi selatan menggunakan eskalator.

Dana pembangunan ini, lanjutnya, swadaya dari pedagang. Hal ini sesuai dengan perda yang baru yaitu pembangunan pasar diperkenankan dengan biaya sendiri disertai persetujuan dari Dinas Pengelolaan Pasar dan instansi

terkait.

"Sampai saat ini jumlah pedagang ada 76 orang dan belum akan ditambah. Tapi kalau ke depan ternyata potensi besar, ya bisa ditambah. Penambahan fasilitas seperti hot spot juga dimungkinkan tetapi kita lihat ke depan bagaimana," tuturnya.

Tidak hanya itu, pada pertengahan 2011 atau musim liburan panjang, sejalan dengan adanya eskalator, jam operasional pusat belanja di lantai dua Pasar Beringharjo akan ditambah. Bila biasanya waktu buka pukul 06.00-17.00 WIB, pada pertengahan 2011 menjadi pukul 06.00-21.00 WIB.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005